

ESPAÑA:

El PP urge a Sánchez para reconocer a González

El Senado español debatirá una moción del Partido Popular (PP) para urgir al gobierno del socialista Pedro Sánchez el reconocimiento "inequívoco" del opositor Edmundo González Urrutia como Presidente de Venezuela y "el rechazo frontal" a cualquier intento de que Nicolás Maduro se perpetúe en el poder.

La propuesta se presenta cuando queda menos de un mes para que tome posesión el nuevo Presidente venezolano. "La historia no perdonará a quienes, teniendo la capacidad de actuar, optaron por el silencio y la complicidad pasiva", dice en la moción del PP, que cuenta con la mayoría en esa Cámara, por lo que el texto se aprobaría.

CRISIS EN VENEZUELA:

66 *Nicolás Maduro está totalmente acorralado. Pero todavía quedan hombres de poca fe que creen que pueden convencer a los venezolanos de que somos un pueblo derrotado".*

MARÍA CORINA MACHADO

LÍDER OPOSITORA VENEZOLANA
AFIRMÓ AYER EN UN MENSAJE QUE
"EL FIN" DEL GOBIERNO CHAVISTA
ESTÁ "MUCHO MÁS CERCA DE LO QUE
MUCHOS SE IMAGINAN".